

あし、



心に残る合唱祭でした！



11月7日(金)に行われた合唱祭は、3年生にとっても後輩にとっても、素晴らしい行事となりました。2学期に入ってから、音楽の授業を中心に、学級でも練習を進めてきました。各学級の練習時間では、指揮者、伴奏者、パートリーダーを中心に、楽譜を細部まで丁寧に読み込み、聞きごたえのある歌にするために話し合いながら練習を重ねていました。当日の合唱は、その積み重ねが実を結んだ3年間の集大成となる歌声でした。

保護者の皆様におかれましては、お忙しい中、多くの方にご参観いただきありがとうございました。



1組



2組



3組



4組

合唱祭の感想

クラスみんなで一致団結して、一つのことに取り組むことの素晴らしさを感じました。歌った後、みんな笑顔で互いに「楽しかった」と言うことができました。本当にこのクラスでよかったです。

本番では勝つことにこだわらず、一人一人が自然体だが緊張感をもって全力で楽しみながら歌うことができました。クラスの仲間と支え合って一つの曲を作ること、仲間の大切さを感じました。

みんなで一つの目標に向かって努力することの楽しさ、そしてその過程の中で助け合い、励まし合っていくことの大切さを感じることができました。みんなで練習した日々は最高の宝物です。

一人一人の気持ちがおはじめと全然違うことにびっくりしました。伴奏、指揮、パートリーダーのおかげだと本当に思いました。自分の成長よりも、みんなに感謝を伝えたいです。本当にありがとう。

今後の展望

どんなことを頑張るにしても目標があって、それを達成するために何ができるかを考えて実行することが大切だと改めて思いました。皆に信頼される人間、努力を怠らない人間になりたいです。

この仲間と、勉強に一生懸命取り組み、互いに高め合っていけるようにしていきたいです。競い合う仲間がいたからこそ、成長することができたと思います。

